

バレーボール部

レイスポ
REIMEI SPORTS

共学後初の快挙!

インターハイ埼玉県予選

男女アベック出場!!

五月二十六日(日)に行われた全国高等学校総合体育大会男女バレーボール競技大会埼玉県南部地区予選会において、本校男女バレーボール部が揃って県大会出場を決めました。

男子は一回戦で栄東高校に0-2で勝利し、二回戦は県大会出場をかけてシード校の浦和工業高校と対戦しました。1セット目をとり、2セット目はシーソーゲームとなりましたが、最後は一年生ルーキーがサーブエースを決めて0-2で勝利し、創部以来五期連続での県大会出場が決定しました。

REIMEI SPORTS

6月10日
月曜日発行

Adapt to
Change!
~百年生き抜く
力を養おう~

浦和麗明高等学校

女子は県大会出場をかけて浦和学院高校と対戦しました。直近の練習試合では負け越している相手です。1セット目を先取しましたが、2セット目を奪われ、勝負は3セット目に突入しました。勝利への執念を見せた結果、フルセットで勝利し、浦和麗明高等学校に校名変更後、初の県大会出場を決めました。

男女そろっての出場は共学化してから初めてのことです。

県大会は六月十七日(月)から行われます。引き続き応援よろしくお願いたします。

浦和麗明高等学校

URL: <https://www.eimei-urawareimei.ac.jp/reimei/>
E-mail: f-nyushi@eimei-urawareimei.ac.jp

一橋大 76名
北海道大 国公立・早慶上理
GMARCH・関関同立 211名